

NAVARRA **Hostelería** **y Turismo aplauden el** **Mundial de Superbikes**

La Asociación de Hostelería y Turismo de Navarra aplaude la llegada en agosto a la Comunidad Foral del Campeonato del Mundo Motul FIM Superbike que considera una "inyección de optimismo" para este "maltrecho" sector. Las pruebas, que tendrán lugar en el Circuito de Navarra, en Los Arcos, entre el 20 y 22 de agosto, conllevan la movilización de una caravana conformada por unas 1.400 personas entre pilotos, equipos y organización de las dos competiciones y contará con más de 50 pilotos de 35 escuderías. Este evento podría, en función de la evolución de la pandemia de la covid-19, "atraer a miles de visitantes nacionales y extranjeros", por lo que la asociación muestra su agradecimiento a quienes han hecho posible su celebración en la Comunidad Foral. **EFE**